

El Ayuntamiento de Torrent continua la búsqueda de desaparecidos con 40 efectivos y 6 drones de última generación

30 voluntarios policiales, un equipo de especialistas de Madrid con 6 drones de última generación, 7 animales especializados y voluntarios continúan la búsqueda de desparecidos

Servicios Sociales y Cruz Roja continúan con la recogida de datos en el Pabellón de El Vedat para agilizar las ayudas

La comisión de portavoces se vuelve a reunir después de la sexta sesión CECOPAL para informar con transparencia y en tiempo real

Torrent, 04/11/2024.- El Ayuntamiento ha convocado la quinta sesión del CECOPAL, estando presente los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Autonómica, Nacional y Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento.

Los miembros del CECOPAL han informado de las actuaciones llevadas hasta el momento, el estado actual de las vías de comunicación, accesos, infraestructuras e inminentes intervenciones y necesidades. Después de esta cuarta sesión, el grupo de portavoces del Ayuntamiento de Torrent se han vuelto a reunir para recibir la información en tiempo real.

Vías de acceso a Torrent

Los accesos a la ciudad de Torrent a 4 de noviembre de 2024 son los siguientes: La CV 36 sigue cortada de entrada y salida ambos sentidos, la AP 7 en sentido Barcelona continúa cortado ambos sentidos, así como el Puente de Gómez Ferrer y el puente Mc Donalds – Alaquás.

Afortunadamente las entradas y salidas habilitadas son:

CV 366 - CV 33 – ALBAL. CV 405 (dirección a Montserrat - Turís y acceso a Población habilitado ambos sentidos). AP 7 Alicante habilitado ambos sentidos. Salida en Toll y L'Alberca para dirigirse a CV 405. Puente azul junto a Camí Reial habilitado para dirigirse a Alaquás y población ambos sentidos. CV 414 habilitada ambos sentidos. Puente polígono Mas del Jutge junto a Camí Reial y calle Valencia habilitado ambos sentidos. Respecto a la CV36, la empresa Pavasal

confirma que abrirá la vía en esta semana. El Camino viejo de Picassent está transitable (en los dos sentidos).

Ayer por la tarde empezaron lluvias y corrieron falsas noticias sobre desbordamiento de barrancos. En algunos puntos cayó mucha agua (en la Costera), pero no en nuestra zona. El plan de emergencia ha activado el fin de alerta por lluvias y nivel amarillo en el interior.

La Policía Local mantiene activo el turno de noche, junto con policía nacional en lugares conflictivos para evitar cualquier tipo de robo y pillería. Se mantiene así la vigilancia en El Toll i l'Alberca, pabellón El Vedat, en el Buen Consejo (punto de recepción de alimentos). A su vez, se mantiene la Vigilancia en Xenillet por ser zona caliente, en Plaza Sant Roc, etc. No se ha producido ningún robo.

Se informa que esta mañana se ha producido una congestión de tráfico por la entrada de vehículos de gran tonelaje y se ha cortado el acceso a la ciudad para descongestionar.

Servicios Sociales y Cruz Roja recogen datos para agilizar las ayudas

La asamblea local de Torrent de Cruz Roja, junto a la concejalía de Servicios Sociales, continúa la recogida de datos. La Cruz Roja entrega los datos de filiación de las personas damnificadas albergadas en el Pabellón de El Vedat al departamento de Servicios Sociales, a su vez, las trabajadoras sociales están recogiendo también los datos, ampliados por unidades familiares. Cabe destacar que en el albergue del pabellón en la noche del domingo 266 personas pernoctaron (ha aumentado respecto al día anterior, por miedo a que las fuertes lluvias produjeran una crecida del barranco. Hoy se espera una merma de afluencia. Desde Cruz Roja se ruega respeto al trabajo de los voluntarios. La buena organización del albergue de Torrent sirve de ejemplo para otras asambleas; el caso singular de Torrent se está estudiando como ejemplo a seguir.

Continua la labor del Centro de Coordinación Municipal

En los pasados días se constituyó el gabinete de coordinación municipal entre protección civil y ayuntamiento para centralizar de manera rápida y ágil las gestiones, formado por: Protección Civil, el gabinete de alcaldía y la delegación de Urbanismo y Medio Ambiente.

Se han puesto en marcha 5 fases: valoración de la situación inicial y reconocimiento de territorio para detectar necesidades, coordinar los recursos de protección civil municipal, coordinarnos con el Puesto de Mando Avanzado PMA (Parque de bomberos y la UME), constitución del gabinete de crisis en el centro de coordinación de emergencia municipal CECOPAL.

Protección Civil y voluntarios están trabajando en el reparto a iglesias y colegios de los alimentos concentrados en la base de helicópteros y material de comida

que acude al parque de Bomberos, abren camino a Aigües de l'Horta para las obras de conexión de agua.

Oficina de Atención a los Damnificados

Esta mañana se ha puesto en marcha los puntos de atención al ciudadano, a través de las delegaciones de Servicios Sociales, Régimen Interior, Igualdad y Comunicación. Esta nueva oficina, ubicada en el edificio municipal de Ramón y Cajal, 7, tiene como objetivo brindar información y apoyo directo a las personas afectadas por las inundaciones, así como coordinar los recursos de asistencia junto a la Generalitat Valenciana. Este horario de atención será de 8.30 a 15 horas. Por otro lado, el Ayuntamiento crea en el propio barrio del Xenillet otro punto de atención a los damnificados, ubicado de manera provisional en el retén de la Policía Local del barrio. El tercer punto de atención será en La Casa de la Dona, donde se pondrá al servicio de los afectados asistencia jurídica, burocrática, así como asistencia psicológica para toda persona afectada que lo requiera.

El resto de trabajadores sociales que no puedan estar presencialmente van a tele trabajar y seguir asistiendo de forma telefónica. Se solicita a Conselleria el 100% el contrato programa y que se agilice la tramitación de las ayudas para dar prioridad a las 30 familias que se han quedado sin casa.

Finalmente, los centros de mayores de Torrent están abiertos y las citas previas se aplazan hasta recuperar la normalidad.

Biblioteca de Metro abierta

La biblioteca del edificio Metro de Torrent reabre para seguir prestando servicio con horario especial de 9 a 19 h. al igual que el Archivo administrativo municipal (en horario de mañana de 9 a 14 h). A su vez, se aplazan los préstamos bibliotecarios 15 días más para facilitar las devoluciones de los libros.